

# Heart and Mind

町田市立薬師中学校  
第3学年 学年通信  
令和6年6月7日 第11号

## 体育祭を終えて

6月1日(土)に体育祭が行われました。中学校最後の体育祭でしたが、皆さんは今何を感じているのでしょうか。今回から2回に渡り体育祭作文を紹介します。

「体育祭を終えて」 3年1組 生徒

僕は体育祭で仲間の大切さや、チームで団結することの大切さを学びました。

体育祭の練習が始まったばかりの頃、クラスの一人ひとりの練習に対する気持ちがばらばらで、大縄やムカデでは動きがそろわず、他クラスとも勝負にならないような状況でした。しかし、練習を積み重ねていくにつれて一人ひとりの意識が変わって、記録も伸びていきました。練習で一回も勝つことはできませんでしたが、チームが団結したことで確実に成長していることがわかりました。

僕は今年、実行委員という立場で体育祭に臨みました。最初の頃はどうやってチームを引っ張っていけばいいのか、どう行動すればいいのかと悩むこともありました。しかし、そんな僕のことを支えてくれるクラスメイトは何人もいました。その仲間たちのおかげで練習の質が上がったと思います。誰かがうまいかかないときがあればその人をみんなで助け、支えていました。僕はいい仲間恵まれました。今年のスローガンは『ONE HEART～心をひとつに勝利を勝ち取れ～』です。三年一組はどのクラスよりも心がひとつになったクラスだと思っています。体育祭当日、優勝を勝ち取ることはできませんでしたが、それよりも大切なことを僕は三年一組の仲間とともに得ることができました。

僕は体育祭で得たものをこれからの学校行事や生活に活かしていきたいです。中学校生活最後の体育祭は今までで一番楽しかった最高の体育祭でした。

「体育祭を終えて」 3年1組 生徒

私は体育祭で結果はどのようなものであろうと、全力を尽くし、楽しんで、悔いのないようにしようという目標がありました。そして、今年の体育祭では、仲間という存在の大切さを知りました。

練習の最初の方は、自分はなかなか新しいクラスに慣れず、あまり全体に声を積極的にかけることができませんでした。そこで周りの人も一緒に声をかけてくれて、仲間という存在のありがたみを感じ、自分たち実行委員だけではなく、クラス全体で体育祭を作り上げていくものだと思いました。そこで大切だとわかったのが、とにかく全員で声を出すことです。ムカデや大縄では始めるときの掛け声は他のクラスに比べて小さいと気づきました。練習では自分からどんどん積極的に大きな声を出すことを意識して、他の人にも、もっともっと声を出すように

言いました。掛け声が大きくなることで、みんなの息が一つになっていくのを感じました。

体育祭本番は結果的には悔しいものになってしまったけど、内容としては練習よりも上手くいった部分のほうがかかなり大きかったと思うし、みんなの笑顔も見られて楽しんでると伝わりました。自分も含めてすごく悔しがっている人もいたけど、それだけ全力を尽くせていたのだと思います。自分はみんなをちゃんとリードできていたのか、実行委員としてふさわしかったのかわからないけど、みんなと一緒に頑張ることができて良かったです。

「体育祭を終えて」 3年2組 生徒

僕は体育委員として2週間前の体育祭期間から頑張ってきたことがあります。特に頑張ったのはリレーや大縄の作戦です。リレーの走順ではどうすれば勝つことができるか、1・3組の足が速い人は何走目に来るのかを学年練習で見っていました。上手くいかなくて何回も走順を考えるのは大変だったけど、色んな考え方ができたので少し良かったです。大ムカデでは先頭に誰を置けば良いか、掛け声はどうするかなど初めてやる競技だったので最初の方はあまり上手くいかなかったのが少し不安でした。担任の森竹先生は大ムカデで負けたことがないと聞いて、少し焦ったけど結果1位になれたので良かったです。

今回の体育祭は中学校生活最後の体育祭だったので1・2年のときよりも全力で頑張りました。優勝は3組と同点1位だったけどとても接戦で、とてもいい体育祭だったと思います。

### 先生より～分かっていることなら、早めに始める～

体育祭の振替休日の6/3(月)に、娘の通う園の保育参観がありました。わいわいと遊ぶ子どもたちの様子を見てきました。初めて娘の組全体を見てきたのですが、分かったことがありました。それは**女子がとても気が強い集団だった**ということです。「だるまさんが転んだ」で遊んでいるときに、鬼役の男の子に対して「早くやってよ!」「遅い!」「それがルールなんだからしょうがないでしょ!」と集中砲火を浴びせており、しまいには男の子は泣いてしまいました。それでも「泣いてないで進めてくれない?」「みんな待ってるんだけど!」と、容赦なし。先生が間に入って事なきを得ました。いや～保育園の先生は大変だな～と思いながら、私は端の方でたたずんでいました。

その後、娘が仲良くしている子5～6人に「〇〇ちゃんのパパだー」と取り囲まれながら、いろいろ質問をされました。

「理科の先生なんでしょ?」「ねえ宇宙のこと聞いてもいい?」「算数もできるの?」と質問攻め。その中でびっくりしたのが、何人もの子が足し算や引き算は既にできおり、掛け算や割り算まで勉強しているということ。まだ5歳では…?と戦々恐々しておりました。気が強い、運動はできる、加減乗除もできる。何という子たちでしょうか。

**皆さん、期末テストまで3週間ですが、先取りして勉強を始めておいて損はないですよ。どんどんやりましょう。**以上、最近の子は怖いということを知ったパパからのアドバイスです。

# 来週の予定と時間割

- 6月10日(月) 朝礼 避難訓練  
 11日(火) PU 数学1 \*PTA 会費集金日  
 12日(水) 三校合同研修会 部活動再登校16時  
 13日(木) PU 英語2  
 14日(金) 選曲会 漢字検定 教育実習終

1組						2組						3組					
	6/10	6/11	6/12	6/13	6/14		6/10	6/11	6/12	6/13	6/14		6/10	6/11	6/12	6/13	6/14
	月	火	水	木	金		月	火	水	木	金		月	火	水	木	金
1	総合	社会 井上	理科 山際	英語 渡邊鈴木 長谷川	英語 渡邊鈴木 長谷川	1	総合	国語 佐藤	社会 今堀	英語 渡邊鈴木 長谷川	英語 渡邊鈴木 長谷川	1	総合	理科 山際	家庭 佐藤	国語 佐藤	体育 阿部日野
2	数学 森竹白石 本澤	国語 佐藤	家庭 佐藤	理科 山際	体育 阿部日野	2	数学 森竹白石 本澤	社会 井上	技術 長久保	社会 今堀	体育 阿部日野	2	社会 今堀	社会 今堀	社会 今堀	英語 渡邊鈴木	英語 渡邊鈴木
3	理科 山際	体育 阿部日野	英語 渡邊鈴木 長谷川	体育 阿部日野	理科 山際	3	美術 荻野	体育 阿部日野	英語 渡邊鈴木 長谷川	体育 阿部日野	音楽 室谷	3	数学 森竹白石	数学 森竹白石	技術 長久保	数学 森竹白石	美術 荻野
4	国語 佐藤	数学 森竹白石 本澤	道徳	数学 森竹白石 本澤	美術 荻野	4	社会 今堀	数学 森竹白石 本澤	道徳	数学 森竹白石 本澤	国語 佐藤	4	理科 山際	体育 阿部日野	道徳	体育 阿部日野	理科 山際
5	社会 今堀	英語 渡邊鈴木 長谷川	国語 佐藤	社会 今堀	国語 佐藤	5	理科 山際	英語 渡邊鈴木 長谷川	理科 山際	理科 山際	理科 山際	5	国語 佐藤	国語 佐藤	英語 渡邊鈴木	音楽 室谷	社会 今堀
6	道徳	社会 今堀		音楽 室谷	総合	6	道徳	理科 山際		国語 佐藤	総合	6	道徳	英語 渡邊鈴木		理科 山際	総合